

Zeitalter der Freischwimm-Saison ist eröffnet!!!

Dieter Thomas Heck würde sagen: „Sehr geehrte Damen und Herren an den Fernsehschirmen. Ich begrüße sie recht herzlich am 30. März 2016, um 17 Uhr, 43 Minuten und 34 Sekunden, im ZDF (Zeitalter der Freischwimm-Saison).“

Im Kampf um den Sieg in der diesjährigen Hitparade gewann mit knappen Vorsprung im Einer-Canadier, bei ca. 8°C Wassertemperatur und 14°C Außenhitze,

Laura Hegemann!!!

Der Spruch des Tages kam dann von ihr selbst, bei der Frage, wie war das Wasser?
„Ich glaube im letzten Jahr war es kälter und unangenehmer.“

Kein Wunder, sie kämpfte verbissen um diesen Titel und somit steht Laura zu recht auf der Ehrensieger-Ahnentafel, welche im Clubraum seit vielen Jahren anzusehen ist, als Bademeisterin 2016.

Ehre der siegreichen Canadierpaddlerin, leider gibt es dafür keine Wettkampfpunkte.

Der Vorstand und alle Mitglieder gratulieren dennoch recht herzlich!!!

Lutz Wilke
Vorsitzender